

jueves 30 de noviembre de 2023

Antequera acogerá la XXXV Copa Andaluza de Baloncesto en Silla de Ruedas los días 9 y 10 de diciembre

Participarán cuatro equipos procedentes de Vélez-Málaga, San Fernando, Dos Hermanas y Granada, siendo la segunda vez que se disputa esta competición en nuestra edición tras la de 2014. Paralelamente se ha promovido el desarrollo de unas jornadas formativas para árbitros de baloncesto.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la concejal de Accesibilidad, Sara Ríos, y el presidente de la Federación Andaluza de Deportes de Personas con Discapacidad Física, Alfonso Otero, han anunciado la próxima celebración en nuestra ciudad de la XXXV Copa Andaluza de Baloncesto en Silla de Ruedas. Concretamente, tendrá lugar los días 9 y 10 de diciembre en el Pabellón Polideportivo Municipal Fernando Argüelles de Antequera.

Esta edición de la Copa Andaluza de Baloncesto en Silla de Ruedas será la segunda que se

desarrolle en Antequera tras la organizada en 2014, participando en esta ocasión cuatro equipos: Club Amivel Reyes Gutiérrez de Vélez-Málaga (División de Honor), Club Deporte Adaptado Bahía de Cádiz de San Fernando (Segunda División), Club Deportivo BSR Vistazul de Dos Hermanas (Primera División) y el Club Coviran Churriana Inclusivo de Granada (Segunda División). El sistema de competición será todos contra todos, con disputa del tercer y cuarto puesto así como de la final.

Paralelamente al desarrollo de esta competición, se ha organizado el desarrollo de una jornada formativa de árbitros de baloncesto, teniendo lugar las clases teóricas en el Hotel Antequera Hills y las prácticas en el propio Pabellón Fernando Argüelles coincidiendo con los partidos de baloncesto. Se espera la participación de casi un centenar de asistentes.

Tanto el teniente de alcalde Juan Rosas como la concejal Sara Ríos han ensalzado la oportunidad que supone poder acoger esta destacada competición deportiva, posibilitando hacer más visible y conocido este tipo de deportes protagonizado por personas con discapacidad física continuando la extensa labor que se realiza habitualmente en el deporte adaptado.

